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○ 毎日楽しく通えているのも先生方のおかげです。 

○ いつも情熱をもって教育活動にあたってくださる先生方に感謝しています。 

○ 子供が学校に行きたがらない時期に，担任の先生や他の先生が気にかけてくださったり，配慮して  

 頂き，その後の登校に結び付いていった事に感謝しております。 

○ 登校を嫌がっていた時期も，いつも先生方が玄関まで迎えにきてくださったおかげで，子も親も楽し 

く過ごせました。気になることを連絡帳に書くと，お忙しい中，丁寧に返事をいただけ感謝しかあり 

ません。安心して過ごせるのも先生方のおかげです。 

○ あっという間に６年間が過ぎようとしています。お陰さまで楽しい小学校生活が送れています。 

○ 娘は学校が楽しいと毎日の出来事を話してくれます。 

○ いつも楽しく学校に通っています。 

○ いつも安心して学校へ送り出しています。男の子だからか，あまり色々教えてはくれませんが，聞 

くと学校生活が楽しいようです。残りの小学校生活も充実して欲しいです。 

○ 担任の先生方の熱心な指導に感謝しています。 

○ いつも一生懸命に子供たちに接してくださっていると感じます。 

○ お世話になっております。担任をしていただいている○○先生，○○先生の心配り，細やかな気遣 

い声かけなどには感謝しかなく，1日の大部分を過ごす学校へ安心して子供を送り出すことができるこ

とにありがたい毎日です。これまで関わってくださった先生方も気がけてみてくださり，お声かけして

くださるようで残り少なくなってきた小学校生活を娘と共に寂しいなとお話しする最近です。頑張っ

てくださっている先生方へは感謝感謝，できることがあればお手伝いしたいので学校へ協力できるこ

とがあれば何でも言ってください。 

 

△ 登下校について。これから，馬毛島工事関係や自衛隊関係の人口が増えて，子供たちの登下校時の不 

安が出てくると思うので，登下校通知サービスの導入を検討していただけないか。 

→ 今のところ導入の予定はありませんが，そのような要望があったということを報告します。 

△ 登下校時に歩道のない狭い道で走り出したり，歩道の端（車道側）を歩いている子供を見かけます。 

つまづいたり，ランドセルが車に巻き込まれる可能性もおおいにあるので，保護者向けに注意喚起があ 

ってもいいのではないかと思います。 

→ 学校でも繰り返し安全指導を行いながら，家庭への呼びかけも行っていきます。 

△ タブレットのランドセルへの入れ方を指導してほしいです。前面のポケットに入れる子が多いそう 

ですが，背中側に入れた方が安全ではないでしょうか？ 

→ 安全に持ち帰ることができるよう，持ち帰る際の入れ方について，検討します。 

△ 日記を書く機会がなくなりました。長女の時は，ほぼ毎日のように書いていました。これでは，文章

を書く力も育たないのではないでしょうか？ 

→ 日記を書く機会も設定しつつ，特に授業の中で文章を書く力を高めていきたいと思います。 

△ 同学年で足並みが揃ってない時があり，どのクラスの学習の進みかたや授業があっているのか分か

らなくなることも。 また，全校でチェンジアップのやり方を統一して欲しい。(時間や点数など)  



 → 全てを統一することは難しいですが，授業の進み方やチェンジアップの在り方等について検討し

ます。 

△ 自宅では宿題の取り掛かりが遅く終わるのに時間がかかります。そして，ゲームやタブレットを時

間になってもなかなかやめられず，注意すると怒ってしまい，どのように関わっていけばよいか悩んで

います。悩みながらも付き合っていかねば，と思います。 

→ ご家庭でのルール作り，難しいところですが，とても大切なことだと思います。 

△ 日頃お世話になっております。 いつも親子共に有難いなと思いながら過ごさせてもらっております。  

学校に用事で訪ねたり，フリー参観を通して普段の様子を見させてもらった時に，我が子を含めて困っ

ている子を見かけることがあるため，気になった事が何度か続いた時には担任の先生に直接お話をさ

せてもらうことがあります。我が子も困り感があるために，なるべく皆さんにご迷惑をおかけしてはな

らないと思い，周りにご相談させてもらったりしながら，できる事を増やそうと努力させてもらってい

るところです。先生もお忙しく大変だろうなと十二分に理解したい気持ちでいるのですが，周りにも困

っている子供達がいる事を保護者の方々からお聞きしたので，担任の先生１人での指導や支援が難し

い時にはそれ以外のなんらかの形で支援やフォローがあるととてもありがたいなと思います。困って

いる子供達が少しでも減ると子供たちの学校生活もより楽しくなるのかなと思いお伝えさせてもらい

ます。保護者としてもできる事を全力でフォローささてもらいたいと思っています。 

→ 担任以外のスタッフの関わり方を検討し，一人一人の困り感に対応できるよう，努めて参ります。 

△ むし歯対策など色々な取り組みを頑張って下さるのはありがたいのですが，保護者のチェックや毎 

日の記録物などが多いように感じます。確認も必要なのでしょうが，取り組まないという意識より負担 

感だけが増している気がします。 

→ 様々な面でご負担をおかけして申し訳ありません。精選していけるように努めて参ります。 

△ 何年か前にしていた，夏休みのきもだめしなど，思い出作りが出来なかったのが残念です。 

 → 学級レクやミニバレー，ＰＴＡフェス等，少しずつ再開できています。ご理解ください。 

△ 和式トイレが嫌で，トイレが出来ないと言っていたので，全部のトイレが洋式になると子供たちが  

 トイレに行きやすいと思います。 

→ 洋式トイレが少なく，不便ではありますが，全ての洋式トイレ化は難しいかと思います。 

△ 子供が複数いる場合，どちらの子について回答していいかわかりません。２人在籍しており，２人の 

平均くらいになるように回答しています。 

→ 回答が難しいこともあるかと思います。対応していただき，ありがとうございます。 

△ 「わからない」という回答選択があると助かります。 

 → 今年度は１～３学期の比較を行うために，３学期も同じ設問と回答の仕方で進めたいと思います。 

  来年度，設問，回答の在り方について検討していきます。 

 

 個人が特定される内容等については掲載を控えさせていただきました。ご了承ください。 

あたたかいお言葉を多数いただきました.励みにして参ります。また，ご意見ご質問に対して，でき

るところから改善を図って参ります。貴重なご意見をありがとうございました。 


